



« Encore en grève !!! Le jour de la rentrée en plus...
Mais qu'est-ce qu'ils veulent ? »

A NOUS TOUS, ÉLÈVES, PARENTS D'ÉLÈVES, PROFESSEURS, PERSONNELS DES LYCÉES :

« Nous voulons **dénoncer l'avenir**, décidé par Laurent WAUQUIEZ et son exécutif, **pour nos lycées**. Le plan outrageusement nommé " **AGENTS RÉGIONAUX LYCÉES VISION 2030**", va impacter les conditions de vie et la sécurité de tous, dès la rentrée 2024.

La **privatisation**, annoncée comme une « première vague », **des services d'entretien** d'une vingtaine de lycées, va forcément avoir une incidence sur la qualité et la fréquence de nettoyage de nos locaux, de nos sanitaires, de nos internats et surtout sur l'attention portée à nos élèves au quotidien. En effet, **les agents régionaux sont actuellement présents tout au long de la journée**. Travaillant pour l'essentiel en « *présence élèves* », attachés à leur lycée et aux usagers qu'ils connaissent bien, ces agents sont :

- **Vigilants à la présence d'éventuels intrus.**
- **Attentifs aux comportements des élèves qui peuvent se trouver en détresse.**

Ce service en présence des élèves ne pourra être avantageusement remplacé par une prestation extérieure, de quelques heures, forcément effectuée hors présence élèves pour des raisons de rentabilité, par des personnels le plus souvent précaires, interchangeable et pour lesquels il sera donc matériellement impossible de contrôler systématiquement le casier judiciaire.

Ce plan prévoit aussi la mutualisation des services de maintenance, qui implique des sorties et absences répétées d'agents qui sont le plus souvent en charge :

- Des centrales de sécurité « incendies »,
- Des réparations électriques,
- De la mise en sécurité bâtimentaire en cas de problèmes.

Potentiellement, de banals incidents pourront tourner aux plus graves accidents !

Après viendra le tour de nos cuisines ! Cela impliquera un surcoût pour les familles.

Ne nous y trompons pas : **les mesures de ce plan ne sont que les prémices d'une privatisation annoncée** ; pour réaliser de pseudo économies **au détriment des élèves** à qui l'on n'offre déjà plus le cadre de vie dont ils auraient tant besoin pour étudier dans de bonnes conditions.

Ceci par refus de remplacer les personnels absents au nom des mêmes économies !!! »

L'Education est un tout ! Avec nous revendiquez la défense d'un vrai service Public à la hauteur des attentes de nos enfants.

Et envoyez un mail de mécontentement à :

laurent.wauquiez@auvergnerhonealpes.fr

